



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>24 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1_6671</b>
Prix	<b>170 000 €</b>

# Grimaud

## Appartement à vendre (83310)

A Grimaud, entre le village et Port -Grimaud, appartement de type 2 fraîchement rénové en 2022 comprenant une pièce principale avec coin cuisine, une chambre en alcôve, salle d'eau avec WC. L'ensemble des pièces sont ouvertes sur un balcon de 10 m2. Le bien est situé dans une petite copropriété au 1er et dernier étage avec accès piscine , 1 emplacement de stationnements extérieur attribué.Eau comprise dans les charges de copropriété. Idéal pour un pied à terre ou premier achat, vous n'aurez plus qu'à poser vos valises , rénovation soignée et qualitative. Contactez les 3 Agences au 04 94 54 59 ...

*In Grimaud, between the village and Port-Grimaud, type 2 apartment freshly renovated in 2022 including a main room with kitchen area, an alcove bedroom, bathroom with WC. All the rooms open onto a balcony of 10 m2. The property is located in a small condominium on the 1st and last floor with swimming pool access, 1 allocated outdoor parking space. Water included in the co-ownership charges. Ideal for a pied-à-terre or first purchase, all you have to do is put down your bags, careful and qualitative renovation. Contact the 3 Agencies on 04 94 54 59 16 for more details.*

## AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

